

## **Grußwort von Darmstadts Oberbürgermeister Jochen Partsch anlässlich der Verleihung des Aachener Friedenspreises 2019:**

"Die Kampagne »Büchel ist überall! atomwaffenfrei.jetzt« setzt sich für den Abzug der Atomwaffen aus Büchel und den Beitritt Deutschlands zum internationalen Vertrag über das Verbot von Atomwaffen ein. Es ist wichtig, dass Bürgerinnen und Bürger kontinuierlich und öffentlichkeitswirksam insistieren, dass die Politik endlich Ernst mit der Abschaffung von Atomwaffen macht. Als »Bürgermeister für den Frieden« unterstütze ich diese Bemühungen ausdrücklich und gratuliere der Kampagne herzlich zur Auszeichnung mit dem »Aachener Friedenspreis«."